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(I lavori iniziano alle ore 14.32 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai sensi
dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

OMISSIS

*****

Interrogazione a risposta immediata n. 117 presentata da Canalis, inerente a "Torino
non può perdere il Monte Pegni del Sanpaolo"

PRESIDENTE

Esaminiamo l'interrogazione a risposta immediata n. 117.
La parola alla Consigliera Canalis per l'illustrazione.

CANALIS Monica

Grazie, Presidente.
Ho presentato quest'interrogazione, perché il Monte Pegni del Sanpaolo è un'istituzione

cittadina che non ha soltanto una funzione bancaria, ma ha un forte impatto sociale sulla
popolazione più povera e più in difficoltà, in particolare della Città di Torino.

Perché il question time? Perché sta circolando la notizia, purtroppo confermata negli
ultimi giorni, che Intesa Sanpaolo ha portato a termine la vendita del Monte Pegni, sorto nel
1563, quindi la prima entità da cui poi è stata originata la banca, oggi primo istituto di credito
italiano. È stato acquisito dalla Banca Sistema di Milano e, in particolare, dalla branca della
Banca Sistema che segue il "compro oro".

Noi siamo molto preoccupati per l'esito di questa vendita, che temiamo possa
compromettere le finalità solidaristiche e, di fatto, senza scopo di lucro del Monte Pegni, così
come era nato e così come si era sviluppato negli ultimi secoli fino ad oggi.

Questo, naturalmente, comporta una perdita d'immagine per la banca (ma questo non
compete alla nostra Istituzione), ma anche una compromissione di tutto il servizio alla
popolazione che era stato svolto in questi anni.

A onor del vero, non ci sarà un impatto occupazionale, perché gli attuali dipendenti
saranno assorbiti dal nuovo ente bancario, però siamo interessati a capire se la Giunta intenda
interloquire con la banca per far presenti le criticità e limitare l'impatto negativo sociale
derivante da tale vendita.

Grazie.

PRESIDENTE

Grazie, Consigliera Canalis.
La parola all'Assessore Tronzano per la risposta.

TRONZANO Andrea, Assessore regionale

Ringrazio la Consigliera Canalis e, a nome del Presidente Cirio, comunico che il Presidente
sta seguendo con attenzione la vicenda. Non appena avremo elementi più definiti, dopo i contatti
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con i vertici di Banca Intesa Sanpaolo, sarà cura della Giunta comunicare gli sviluppi e mettere
a conoscenza il Consiglio regionale.

PRESIDENTE

Grazie, Assessore Tronzano.

*****

OMISSIS

(Alle ore 15.20 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta inizia alle ore 15.22)


